

RESULTADO FAVORABLE. Newark, E.U., Abril 18 (AP), El presidente Ronald Reagan (izquierda), sonrie hoy junto con los senadores Alfonse D'Amato y Paul Laxalt, al leer el titular de un diario de Nueva York, que dice, en términos deportivos: "Reagan 100, Khadafy 0".

Gral. Rogers planeó el ataque contra Libia

Mons/Washington, Abril 18 (DPA). El jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas norteamericanas en Europa, general Ber-nard W. Rogers, dijo hoy en la ciudad belga de Mons que él había planeado el reciente ataque norteamericano contra Libia.

Rogers, quien es también jefe del estado mayor de las Fuerzas Armadas de la organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) declaró ante periodistas alemanes en la Comandancia General de

-Pasa a la página 49-

Francia expulsa a seis libios en quince días

Paris, Abril 18 (UPI). El gobierno de Francia expulsó hoy a cuatro libios cuyas actividades fueron "perjudiciales para el or-den público", en una medi-da que eleva a seis el número de libios expulsados de este país en los últimos 15

Las autoridades en el ae-

ropuerto de Orly dijeron que los cuatro libios, cuyas edades fluctúan entre 20 y 25 años, partieron hacia Tripoli a bordo de un avión de la línea áerea de Libia. Agregaron que ninguno te-nía pasaporte diplomático.

El Ministro del Interior,

-Pasa a la página 48-

Tácticas del Congreso demoran ayuda Contras

Washington, Abril 18 (UPI). Fuentes de los rebeldes antisandinistas lamentaron hoy que rencillas y maniobras del Congreso de Estados Unidos estén demorando la "vital" ayuda que necesitan los acosa-

dos contras nicaragüenses. La Cámara rechazó el

sidente Ronald Reagan de otorgar 100 millones de dólares a los contras, pero la votación fue una jugada re-publicana para lograr que el proyecto, incorporado por los demócratas a otra ley, vuelva nuevamente a la sala el próximo mes en

-Pasa a la página 24-

Miércoles el pedido del pre-15 arrestados por explosión C. Rica

is crisis en Libia.

San José, Costa Rica, Abril 18 (UPI). El ministerio de Seguridad Pública de Costa Rica anunció hoy la detención de 15 personas, incluyendo algunos extranjeros, en el inicio de las investigaciones para determinar el origen de la explosión de un artefacto cerca del consulado norte-

americano en San José.
El artefacto, al parecer de fabricación casera, estalló anoche causando heridas a tres personas, una de ellas de gravedad.

las cuales son atendidas en un hospital de

"Ningún grupo tomó responsibilidad de la explosión de la bomba", dijo a UPI el vocero de prensa de la embajada nortea-

mericana, Mark Krischik.

La bomba, aparentemente, estalló en una parada de autobuses cerca del consulado. La fuerza de la explosión también rompió los vidrios de algunos edificios

-Pasa a la página 48-

Ronald Reagan apela por respaldo a Contras

Nueva York, Abril 18 (UPI). El presidente Ronald Reagan, volviendo del terrorismo a la política y en una nueva apelación en respaldo de los Contras antisandinistas, dijo hoy a los republicanos de Nueva York que la protección de la paz "significa la protección de los que luchan por ella".

En un almuerzo para reunir fondos en favor de la reelección del senador republicano Alfonse D'Amato, Reagan no hizo mención a los ataques aéreos de represalia contra Libia del Lunes pasado.

Calificando a los republicanos de "partido de los pobres

Muere pionero de aviación francesa

París, Abril 18 (UPI). Marcel Dassault, pionero de la aviación y el parla-mentario de mayor edad de Francia, murió ayer a los 94 años en el Hospital Americano, dijo un vocero.

Había estado hospitali-

zado enfermo por casi tres semanas.

Dassault amasó una fortuna de 1,500 millones de francos (214 millones de dólares) en electrónica, aeronáutica, bienes raíces y finanzas.

Dassault nació el 22 de Enero de 1892 en Paris. Su padre, Adolphe Bloch, era un médico de la región de Alsacia, en el noroeste de Francia.

Dassault estudió aeronáutica y durante la Primera Guerra Mundial diseñó equipos para aviones de caza, incluyendo hélices de madera.



Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA ARGENTINA. Buenos Aires, Abril 18 (Reuters). El presidente electo de Costa Rica, Oscar Arias Sánchez, se encuentra en este país, en visita oficial de cuarenta horas. También visitará Perú y Brasil.

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. Paris, Abril 18 (Reuters). Marcel Dassault, considerado el padre de la industria aeronáutica moderna de Francia, quien diseñó el avión de combate Mirage, murió hoy en un hospital de París, a los 94

Alfonsin deberá dividir su tiempo entre dos capitales

Buenos Aires, Abril 18 (AP). A partir de 1987, el presidente Raúl Alfonsín dividiria su tiempo como responsable del gobierno entre Buenos Aires y la nueva capital naciente de argentina, Viedma, sobre cuyas nuevas construcciones han comenzado a tras-

nes nan comenzado a tras-cedender detalles. Fuentes oficiales citadas hoy por el diario "La na-cion" dijeron que el propó-sito de Alfonsín en 1987 sería estar dos días por semana en Viedma, ciudad'a unos 900 kilómetros al sur de aquí, "para impulsar con su presencia" el paulatino traslado de la capital.

y de aquellos que luchan por una posibilidad", Reagan ayudó a D'Amato —quien no tiene un opositor primario en su partido y ningún rival demócrata prominente a conseguir más de un millón de dólares para la campaña que ahora totaliza siete millones de dólares.

El presidente habió ante 1.400 personas que pagaron 1.000 dólares por el almuerzo y saludó también a otros que donaron 5.000 dólares en una recepción privada.

Aunque Reagan no mencionó a Libia, la multitud dio gritos de aprobación por un telegrama a D'Amato del

-Pasa a la página 49-

Alarmantes amenazas de bombas en Washington

Washington, Abril 18 (UPI). En los últimos cinco días se han producido en la capital de la nación tantas amenazas de bomba como a lo largo de todo el mes pasado, dijeron hoy las autoridades.

La portavoz de la policía, Shannon Cockett, dijo que el Lunes, la misma noche que se produjo el ataque norteamericana a Li-bia, se registraron 35 amenazas de bomba

También dijo que 40 amenazas se hicieron du-rante todo el mes de Mar-

Cockett señaló que su Departamento no puede realmente sacar ninguna con-

-Pasa a la página 24-

Srio. ONU condena el asesinato de rehenes

Naciones Unidas, Abril 18 (UPI). El secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, condenó hoy el asesinato de rehenes en el Libano y urgió la inmediata libertad de los demás cautivos en ese país.

"El Secretario General recibió la noticia del asesinato de los tres rehenes en el Libano con profundo pesar e indignación", dijo el vocero de la organización, Francois Giuliani. Pérez de Cuéllar "conde-

na enérgicamente este acto terrorista que no puede ser justificado", agregó. Asimismo, "el Secreta-

rio urge la inmediata liberación de los rehenes res-tantes".

Obispos nicaragüenses critican Iglesia Popular

Ciudad del Vaticano, Abril 18 (AP). La llamada "Iglesia popular" de Nicaragua "manipula las verdades fundamentales de fe" y en un intento de "desmembrar la unidad y desmemorar la unidad y des-hechar la fe y la lealtad del pueblo hacia los sacerdo-tes" inventa "acusaciones y calumnias de toda cla-se", difundiéndolas por 'medios substancialmente financiados por grupos

que el mismo Estado pone a disposición", señala una carta redactada por los

obispos nicaragüenses.

La carta conjunta fue difundida ayer en el Vaticano, en su texto original, en

En el documento, que busca superar las divisiones y restaurar el rol de

-Pasa a la página 9-



ATENTADO EN COSTA RICA. San José, Costa Rica, Abril 18 (Reuters). La poli-cia busca pistas en las afueras del edificio del Consulado de Estados Unidos. poco después de que estallara una bomba de fabricación casera, que hirió a tres personas. Por el atentado de anoche, las fuerzas de seguridad han realizado el arresto de quince sospechosos.